

# NIMA Codes



## L'équipe

Mouhamadou Sall - CEO  
Steven Sakayroun - COO  
(Senegal)

## Contexte et enjeux

Selon un rapport du Programme des Nations Unies pour le développement, quatre milliards de personnes dans 135 pays n'ont pas d'adresse officielle. En d'autres termes, 75 % des pays du monde abritent des entreprises et des personnes qui ne peuvent pas communiquer leur adresse de manière fiable. C'est davantage le cas en Afrique.

## Description de l'activité

NIMA Codes est un système d'adressage simple basé sur les numéros de téléphone pour les lieux sans adresse officielles. Avec un numéro de téléphone uniquement, communiquez une adresse simple et fiable. Nous avons officiellement lancé nos applications Android et iOS au Sénégal.

Et après 6 mois d'opérations, NIMA Codes c'est :

- Plus de 9 000 utilisateurs inscrits
- Plus de 50 000 recherches exécutées
- En vedette plusieurs fois sur l'App Store Sénégal

**Site web :** <https://nima.codes> - **Contact :** [hello@nima.codes](mailto:hello@nima.codes)

# NIMA Codes



## The team

Mouhamadou Sall - CEO  
Steven Sakayroun - COO  
(Senegal)

## Context and issues

According to a report by the United Nations Development Program, four billion people in 135 countries do not have an official street address. In other words, 75% of the world's countries are home to businesses and people who cannot communicate their address reliably. This is even more the case in Africa.

## Description of the activity

NIMA Codes is a simple phone number based addressing system for the places without formal street addresses. With just a phone number, we give to anyone a simple and reliable address. We officially launched our Android and iOS applications in Senegal. After 6 months of operations, NIMA Codes is:

- 9,000+ subscribed users
- 50,000+ searches executed
- Featured couple of times on App Store Senegal Home Page

**Website:** <https://nima.codes> - **Contact:** [hello@nima.codes](mailto:hello@nima.codes)